

celui qu'on exige maintenant des petits industriels à qui on donne des compteurs, ou bien l'échelle de prix adoptée par la ville de Montréal.

« Je vous prie de remarquer que ces communautés ne refusent aucunement de payer à sa juste valeur toute l'eau qu'elles dépensent; ce qu'elles réclament en ce moment, c'est d'être protégées par une loi contre de criantes injustices, contre l'arbitraire d'un conseil de ville qui, sous prétexte de leur faire payer l'eau, leur impose une lourde taxe indirecte. Elle se plaignent, et avec raison, je crois.

« Une loi comme celle dont je viens de parler serait le meilleur moyen de mettre fin à ces mesures vexatoires qui, depuis quelques années, se sont renouvelées trop souvent pour qu'on ne craigne pas de les voir se répéter encore dans la suite.

« Veuillez agréer, etc.

« (Signé) † L.-N. Arch. de Cyrène, Coadjuteur

« Québec, 4 novembre 1893.

« M. L.-O. TAILLON,

« Premier ministre, Québec. »

---

#### Chronique de la "Semaine Religieuse"

Sa Sainteté Léon XIII a célébré la sainte messe dans la basilique Vaticane, le 17 décembre dernier, en présence d'une assistance de 15,000 personnes environ.

Les chantres de la chapelle Sixtine ont exécuté divers motets pendant la messe du Saint Père, ainsi que pendant la messe d'actions de grâces, dite par un des chapelains secrets de Sa Sainteté.

Ensuite le Souverain Pontife a pris place sur un fauteuil adossé à l'autel et a reçu l'hommage des Sociétés catholiques de Rome.

Le Saint-Père a répondu quelques mots, puis il a fait lire par Mgr Tedeschi un important discours qu'une feuille religieuse résume comme suit :

C'est avec justice que Rome manifeste un spécial attachement à Pierre, qui vit et gouverne toujours en ses successeurs. Elle leur doit, en effet, une vie nouvelle, grâce à laquelle elle domine partout où existe une âme croyante, espérant dans le divin Rédempteur. Devenue, par un privilège unique, la ville éternelle, Rome chrétienne a fait resplendir au milieu des nations la vraie